
Thorsten Kirschbaum zum Glubb?
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Zitat von elmiger 

Ich könnte den Transfer nur verstehen wenn er ablösefrei ist. Ansonsten könnte ich
mich auch damit anfreunden nochmal Schäfer im kasten zu sehen für ein weiteres Jahr.
Rakovsky sollte dann aber auf jeden Fall abgegeben und ein junges, unverbrauchtes
Talent geholt werden.

Kann nicht verstehen warum Stuttgart für den noch Ablöse verlangt, die sind doch
insgeheim froh Kirschbaum loszuwerden.

Das ist wohl schwäbische Verhandlungstaktik. Für den Sararer haben sie auch noch 400.000
herausgeschlagen obwohl sie ihn wohl abgeben wollten. Wenn man sich am Ende des Tages bei
einer ähnlichen oder niedrigeren Summe einigt, dann ist das für sie immer noch besser als
nichts. Wir würden es wohl ähnlich machen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/?postID=1851136#post1851136

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18063-thorsten-kirschbaum-zum-glubb/?postID=1851136#post1851136

